

Von dem vorstehenden Fehlbedarfe ist jedoch der von den Landparochianen zu dem Fehlbedarfe bei den Klassen unter 9, 11, 12 und 13 an 14468 M. 74 Pf nach Verhältniß der amtlich noch nicht feststehenden Bevölkerungsziffer am 1. December 1880 zu leistende Beitrag (welcher nach der 1875er Volkszählung 18,03 % betrug) noch abzuziehen.

Da das Abschätzungswerk für die städtischen Anlagen noch nicht beendet ist, läßt sich zur Zeit auch noch nicht bestimmen, wie viel Anlagenquoten in diesem Jahre zu erheben sein werden. Es steht aber zu erwarten, daß man mit der vorjährigen Quotenzahl (14) ausreichen wird.

Plauen, im Februar 1881.

Der Stadtgemeinderath.

Kunze, Bürgermeister.